

学校教育目標 「自ら考え 心豊かで たくましい児童の育成」



富浦っ子

旭市立富浦小学校だより
第9号 令和7年12月8日

今年も残り1か月

令和7年も師走を迎え、校庭の木々も冬の装いとなりました。子供たちはマラソン大会や音楽会を通して、仲間と力を合わせる喜びを感じながら、一人ひとりが大きく成長しています。寒さの中でも元気いっぱいに遊ぶ姿や、学習に真剣に取り組む姿から、日々の積み重ねの大切さを改めて感じます。新しい年に向けて、子供たちがさらに輝けるよう、学校全体で温かく見守ってまいります。保護者の皆様には、日頃より温かいご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。

11月27日 マラソン大会



11月27日（木）、マラソン大会が行われました。低学年は約800メートル、高学年は約1500メートルを走りました。10月から練習を重ね、この日にその成果を確認しました。応援も含め、どの子供たちもしっかりと取り組むことができました。学校では、1、2年生は駆け足で2~3分、3、4年生は駆け足で3~4分、5、6年生は持久走で5~6分を目標に、無理のない速さで続ける経験を通じて、体力の基礎を養い、運動の楽しさを味わうことを目的にしています。今後も、子供たちが走ることの楽しさを味わうことができればと考えています。保護者の皆様の応援も、子供たちの力になりました。ありがとうございました。

ありがとうございました。

高台避難について

富浦小学校は旭市の指定緊急避難場所で、高潮・地震に対応し、津波時には校舎2階以上が避難場所として指定されています。建物の標高は10.1メートルで



す(2F)。しかし、大津波警報が発令され、津波到達まで30分以上あり、避難所である本校

で待機するには不安がある場合、第一中学校への避難を考えています。今年度、11月7日に第一中学校への避難訓練を予定していましたが、感染症等の影響で中止としました。万が一の場合、地域の皆様と避難する想定ですので、ご理解をお願いします。

地域学校協働活動本部から

11月18日、学校運営協議会が開かれました。詳しくはホームページをご覧ください。

また、「学校・家庭・地域が一体となり、まち全体で子供たちを育てる体制づくり」を進めるため、地域学校協働活動として、各種ボランティアの募集をさせていただいております。ご協力ありがとうございます。

学校支援ボランティアについては、登録制をとっておりますが、登録後、必ず参加しなければいけないというものではありません。ご協力いただけるときにご参加いただくもので、必要に応じて登録されたご連絡先にご連絡いたします。その都度、参加・不参加をご回答ください。

ご協力いただける内容については、これまで、草刈り等の環境整備、学区探検引率補助等をお願いしてきました。さらに、随時検討をしておりますので、子供たちのためにご協力いただける場合は学校のほうへご相談いただければ幸いです。

今回の学校だよりを発行する際、地域の皆様へは「地域協働活動ボランティアの登録について」の文書も一緒に回覧させていただきます。「学校支援ボランティアの心がけ」をご精読いただいた後、ご協力いただける場合は「旭市立富浦小学校 ボランティア登録書」を学校までご提出ください。

〈避難経路及び安全上の配慮事項〉

一中まで、最短経路で避難する。↓

←<安全上の配慮事項>↓

- 歩道がある区間(県道)もあるが、ほとんどは歩道がないため、車両が接近した際には十分に注意する。(広がらないで歩く、間隔をあけずについて行く、安全上必要があれば止まってよけるなど)↓
- 3・4年1・6年、2・5年は、移動時にバディーを組む形で一緒に移動する。狭い箇所では交互になり一列で進む。(例:←④③④③・・)↓
- 信号機のある交差点が一ヵ所あり、避難訓練時は通常運用であるが、通行方法については事前に確認しておく。↓



富浦っ子4つの合言葉

- ① 笑顔ニコニコ 明るく元気なあいさつ
- ② 瞳キラキラ 進んで活動、楽しく学習
- ③ 感動ワクワク ふれあう体験、心の成長
- ④ 行動キビキビ 力を合わせて自主・自立